

## Docente Escuela de Enfermería exhibe cartel sobre investigación Método Madre Canguro

Escrito por Rafael Paez

Lunes 11 de Abril de 2016 13:09 - Última actualización Lunes 11 de Abril de 2016 14:23

---

En el marco de la celebración de la VI Jornada Científica organizada por el Departamento de Enseñanza del Hospital Materno Infantil San Lorenzo de Los Mina, la maestra Edith Ramírez, enfermera de este centro de salud y docente de la Escuela de Enfermería, de la Facultad de Ciencias de la Salud-UASD, exhibió un cartel relativo a la investigación que llevó a cabo, junto a la doctora María Virtudes Núñez y otros colaboradores, con el tema “Método Canguro: vivencias parentales dominicanas”.



La maestra Edith Ramírez de los Minca, compañeros del Hospital Materno Infantil San Lorenzo

La maestra Ramírez explicó que el Método Madre Canguro es una técnica de atención del neonato en situación de bajo peso al nacer, que se fundamenta en el contacto piel a piel entre la madre y el bebé y los cuidados que en alimentación, estimulación y protección que aquella provee a éste. El contacto piel a piel también puede ser brindado por el padre u otro adulto.

Este método cubre eficazmente las necesidades de los neonatos en calor, alimentación (lactancia materna), protección frente a infecciones, estimulación, seguridad y amor, siendo su

## Docente Escuela de Enfermería exhibe cartel sobre investigación Método Madre Canguro

Escrito por Rafael Paez

Lunes 11 de Abril de 2016 13:09 - Última actualización Lunes 11 de Abril de 2016 14:23

---

eficacia similar, e inclusive superior en determinadas circunstancias, que los cuidados tradicionales basados en el uso de incubadora o radiadores de calor. Así mismo, reduce significativamente la estancia hospitalaria y los costos del cuidado de los neonatos con bajo peso al nacer.



El doctor José Mordan, de la [Ministerio de la Salud Pública](#), la maestra Edith Ramírez y otra

Este trabajo de investigación surge como resultado de la asistencia de la maestra Edith a un curso de Metodología de la Investigación Cualitativa, organizado por la Dirección de Investigación la Facultad de Ciencias de la Salud en julio de 2015, el cual fue impartido por la profesora colombiana Jeimi A. Alzante López, de la Universidad de Bahía en Brasil.

El referido cartel fue expuesto del 7 al 9 de abril en la biblioteca Pedro Mir, de la Universidad Autónoma de Santo Domingo.